

N° du film : 115778 Version : 2

1999-02-02

Entente/contrat :

CHILDREN OF HEAVEN (PE., S.T.A.)

GENRE : Fable

RÉSUMÉ :

À Téhéran, Ali, le fils d'une famille pauvre, perd les vieux souliers roses de sa soeurette, Zahra. Elle lui demande : « Comment puis-je aller à l'école demain sans eux » Et lui, de répondre : « Tu pourras porter mes baskets ». Il la supplie de n'en rien dire au père et promet de les retrouver. Entre temps, les deux enfants devront s'échanger les tennis. Pour ce faire, Zahra devra quitter l'école plus tôt afin qu'Ali soit, lui-même, à peu près à l'heure pour ses cours. Afin d'acheter le silence de sa benjamine, Ali lui donne le présent qu'il s'est mérité pour ses bonnes notes. Un jour, Zahra aperçoit une fillette porter ses chaussures. Le frère et la soeur suivent la petite jusqu'à sa maison. Là, ils se rendent compte que sa famille est encore plus démunie que la leur. En désespoir de cause, Ali s'inscrit à un concours de course à pied et promet à sa soeur de gagner le troisième prix... des baskets.

MOTIFS :

Ce film iranien, gagnant du Grand Prix des Amériques au 21^e Festival des films du monde de Montréal, s'intéresse aux enfants, à leur psyché, à leurs sentiments et rend hommage à leur noblesse d'âme et à leur débrouillardise. Par ricochet, le film donne aussi le point de vue du cinéaste sur les classes sociales, le système scolaire et la pauvreté urbaine. La sobriété du traitement et du propos est telle que le jury s'entend pour classer ce long métrage dans la catégorie tous publics.

CLASSEMENT : Visa général

INDICATION(S) : -

4 février 1999

Janick Belleau
Présidente du jury d'examen